

Mandataria recibe al arquitecto Alejandro Aravena

28 JUL 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Cultura, Ernesto Ottone, se reunió con el arquitecto nacional, Alejandro Aravena, quien fue designado como curador de la Bienal de Venecia 2016. Aravena es el primer latinoamericano en ser nombrado en este cargo como director de la 15° Exhibición Internacional de Arquitectura, que se realizará entre el 28 de mayo y el 27 de noviembre de 2016.

ETIQUETAS :

#Cultura